

## **FRANCISQUETA, DE MONCADA UNA NIÑA TRABAJADORA COMO TANTAS HOY**

Francisca Pascual Doménech, fundadora de la Congregación de Hermanas Franciscanas de la Inmaculada, nació el 13 de octubre del año 1833, en Moncada. Sus padres fueron Mariana y Jaime. De familia trabajadora, sencilla, no fue mucho tiempo a la escuela, como tantas niñas en aquella época y como sigue ocurriendo hoy en algunos lugares del mundo.

Desde niña tuvo que colaborar al mantenimiento de la casa, trabajando como empleada doméstica en Valencia y como obrera en la fábrica de hilados de seda, industria floreciente en aquel momento.